

Forums pour les consommateurs

## Mauvais bad trip

Par Profil supprimé Posté le 13/04/2020 à 23h44

Bonjour à tous donc voilà je vais vous expliquer rapidement et efficacement si je peux vous faire comprendre comme il le faut, je fume du cannabis et de la résine depuis au moins 4 ans cela au matin comme l'après-midi qui se finissait toujours par un joint le soir, sachant que j'en fumais 6 dans la journée, donc un jour j'étais dans ma chambre comme tous les soirs puis je fume mon dernier joint, je pose mon cendrier avant de m'endormir puis arrivé à ce moment prix de manque d'air je décide d'aller à ma fenêtre mais rien n'y fait, c'est alors que mon corps tremble au niveau de mes jambes pour commencer puis au niveau de mes bras pour finir par le corps entier je décide donc de descendre dans ma salle de bain mais cela n'y fais rien non plus cela ne m'était jamais arrivé de ma vie j'étais tout blanc et inarrêtable dans les tremblements je remonte donc essayer de dormir puis j'y arrive le lendemain je consulte les forums à qui je vois les mauvais Bad Trip sont arrivés aussi qu'ils ont fini par des crises d'angoisse tout comme moi, le lendemain j'essaie donc de refumer mais des la premier taff rien n'y fait et cela recommence, j'arrête donc de fumer pendant 2 jours, au bout de 2 jours cela recommence et depuis cela je n'ai plus retouché as un joint à l'heure où j'écris ceci à cause de cette crise d'angoisse et de ce mauvais Bad Trip j'ai toujours une douleur intercostale ( poumon ), de temps en temps je réessaie de fumer une taffe mais je sens que cela va recommencer, du coup j'aimerais vraiment recommencer comme avant mets cela me met toujours une épreuve, j'aimerais savoir si cela est arrivé à quelqu'un, si oui, qu'elle me réponde et me dise si cette personne a refumer après plusieurs mois, cela fait déjà 6 mois que je ne fume plus, mais j'aimerais reprendre. Merci